



GESTAIR

Februar 2018

Gestair entscheidet sich für LTB/400[®]

Gestair Maintenance SLU wurde im Jahre 1977 gegründet und hat ihren Sitz am spanischen Hauptstadtflughafen Madrid-Barajas. Es war das erste spanische Unternehmen, das sich auf die Executive Aviation spezialisiert hatte und ist nach mehr als 37 Jahren Tätigkeit in diesem Bereich Marktführer. Als erstes spanisches Unternehmen erhielt die Gestair Maintenance SLU die Flugberechtigung in den USA, Kanada und Mexiko. Mit 30.000 Wartungsstunden und mehr als 200.000 Flugstunden werden die anspruchsvollsten internationalen Sicherheitsstandards erfüllt und die Wartung an verschiedenen Flugzeugtypen durchgeführt.

Ricardo Tercero, Geschäftsführer der Gestair Maintenance SLU und sein Team vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

February 2018

Gestair selects LTB/400[®]

Gestair Maintenance SLU was founded in 1977 and is based at the Spanish capital airport Madrid-Barajas. It was the first Spanish company which has specialized in Executive Aviation and is now after more than 37 years of activity the leading company.

Gestair Maintenance SLU was the first Spanish company to obtain permission to fly in the US, Canada and Mexico. With 30,000 maintenance hours and more than 200,000 hours of flight time, the most demanding international safety standards are fulfilled and maintenance is performed on different types of aircraft.

Ricardo Tercero, Managing Director of Gestair Maintenance SLU and his team trust in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.